
学校運営委員会（魅力化部会）報告 

〇令和 4 年度の活動のまとめとして、「第 4 回学校運営委員会（魅力化部会）」を行いました。 

と き  令和 5 年２月１６日（木） 19：00～20：15 

ところ  吉田中学校ランチルーム 

 

 

 

 

 

 

堀江部長のあいさつに続き、以下の内容で今年度をまとめました。 

議 事 

１）R5 年度のよしだラン＆ウォークについて 

 ・前回の個人ワークでみなさまからたくさんのご意見をいただいた。 

  「より良いラン＆ウォークにするために（個人ワークまとめ）」を元に、みなさまからのご意見を可能な限

り反映しながら、学校のできる範囲を見極めながら話を進めた。 

 ・日時、場所、参加対象は決定事項として了承していただきたい。 

   ○日時：令和５年９月２１日（木）午前中 （学校時間だと１～４校時） 

       移動の時間もあるので、現地での活動は９：００～１２：００ 

   ○場所：民谷（民谷交流センター周辺） 雨天の場合は民谷交流センター 

   ○対象：保小中（保育所については、参加年齢については所長先生と要相談） 

    この後、民谷交流センター内の映像を視聴、来年度へ向け企画のアイデア出し、スタッフの役割案について

グループワークを行いました。出して頂いたご意見は、来年度へ引き継ぎます。 

 

２）令和 4 年度魅力化部会活動報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

勝部副部長よりあいさつをいただき閉会しました。 

令和 4年度の活動 

 ●PTA奉仕作業への協力 

 ●よしだラン＆ウォーク 

IN田井開催 

 

今年度は部会を 4 回、開催しました。コロナの状況でなかなか思うような内容で開催できなかったりがありました

が、主にラン＆ウォーク開催に関しての議論を行ってきました。当日は部員以外にも地域の方に出かけて頂いたり、

部員、先生方、子どもたちの力で無事、田井地区でのラン＆ウォークを開催できました。来年度以降さらに良い内容

となる様、最後はグループワークを通しアイデアを共有して、来年度以降への引継ぎとし今年度を閉じております。 

その他の主な協議事項として、PTA 一斉奉仕作業への協力は引き続き行っていくこと、また、各保育所への協力に

ついても行っていくことを確認しました。 

魅力化部会の組織作りや内容についても検討してきました。 

① 部会の情報提供、共有の難しさがあり、今後、学校の HP を利用し広くお知らせを行う。 

② 部員の選出時期を早める。前年度末に推薦依頼を行い、新年度頭には出揃っている状況にする。 

（2/22 の第 2 回の学校運営協議会にて依頼） 

グループワークの様子 
民谷交流センターの様子視聴中 

一斉奉仕作業（吉中会場） 

ラン＆ウォーク IN田井 


